



DE TRIEVES-MATHEYSINE

Dans notre paroisse, la tâche essentielle du Conseil Presbytéral depuis la nomination du nouveau Conseil en mars 2024 a été d'organiser tous les cultes, avec repas partagés au Presbytère tous les derniers dimanches du mois.

Tous les samedis de 11h à 12h, nous continuons à vous accueillir autour d'une boisson pour un temps de partage.

En été, d'autres activités nous ont mobilisés, dans l'esprit de la tradition et du projet de faire vivre cette paroisse encore longtemps :

- *Les expositions au Temple de Mens les après-midis : en juillet et août "Sport et Protestantisme" et "Ezéchiel".*
- *Les temps spirituels et Lectio Divina de fin d'après-midi des jeudis.*
- *Les Pognes (les 5-6-7 août) pour lesquelles de nombreux paroissiens et amis qui soutiennent cette tradition mensoise se sont mis à l'ouvrage de manière soutenue et joyeuse.*
- *La Brocante sous la halle de Mens le dimanche de l'Offrande le 10 août.*
- *Culte de rentrée au Temple de La Mure le 22 septembre suivi d'un temps de convivialité autour d'un repas « Tartes salées et sucrées».*

Merci à tous les participants occasionnels ou fidèles.

Nos projets :

- *Les cultes sont assurés tous les dimanches au presbytère, avec repas partagé le dernier dimanche du mois.*
- *Exceptions :*
- *Le 22 décembre, le culte sera célébré au Temple de La Mure à 10h30.*
- *Le 24 décembre, la Veillée de Noël sera célébrée à 17h au Temple de Mens et sera suivie à 18h dans le jardin du Temple d'un apéritif de Noël conviant tous les villageois et vacanciers (dans le cadre du traditionnel calendrier de « l'Avant » organisé par Mixages).*
- *Le 25 décembre Culte de Noël au Temple à 10h30.*

- *Lectio Divina le vendredi 6 décembre à 11h au Presbytère : Aborder un texte biblique à la lumière de notre vécu et de nos émotions.*

S'inscrire auprès de Sandra Forcet : 06.50.43.92.60

Nous gardons dans nos cœurs le souvenir de ceux qui nous ont quittés :

Thérèse Couthon le 20 août 2024.

☐ Guy Bouchayer le 24 octobre 2024.

☐ Émilie Mascarello le 2 novembre 2024.

Par anticipation, le conseil presbytéral vous souhaite de très bonnes fêtes de fin d'année.